
Президент Национального учредительного собрания 

(НУС) встретилась с независимым экспертом ООН 

 Президент Национального учредительного 
собрания (НУС) Делси Родригес приняла в 
среду независимого эксперта Организации 
Объединенных Наций (ООН) по поощрению 
международного демократического и 
справедливого порядка Альфреда де Зайаса. 
24 июля 2017 года Де Зайяс объявил о своем  
желании посетить Венесуэлу в рамках своей 
работы по содействию международной 
солидарности, защите национального 
суверенитета и вмешательству иностранных 
держав. 
Родригес сообщила, что Альфред де Зайя 
был удивлен прогрессом конституционных 
преобразований Венесуэлы с точки зрения 
преимущества и прогрессивности прав 
человека (DD.HH). 
Она также отметила, что эксперту была 
предложена обширная информация о 
конституционном процессе, защите мира как 
индивидуального и коллективного права, 
прогрессе защиты суверенитета и 
селективности в использовании прав 
человека в качестве орудия войны против 
стран. 
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Коррупция является причиной 

финансового кризиса в стране 
  

Тарек Уильям Сааб, генеральный 

прокурор Республики, сообщил, что 

коррупционные случаи были, в 

основном, в компании Кадиви Сеноекс 

(Cadivi Cencoex) и нефтяном поясе 

Ориноко, и они несут ответственность 

за этот финансовый кризис, который 

страна переживает и должны ответить 

за свои ошибки. 

В связи с этим он подчеркнул: «Мы 

обязаны разобраться во всем этом и 

определить, куда пошли 

привилегированные доллары, которые 

направлялись чтобы импортировать 

пищу, которая мы так и не получили». В 

то же время подчеркивая опасение 

вовлеченных преступников: «киты - это 

больше, чем толстая рыба», он 

объявил: «Они хотят репатриировать 

эти столицы, чтобы их можно было 

вернуть в Венесуэлу». 

«Сегодня мы жертвы финансовой 

блокады и иностранного плана, 

который стремится утопить страну. Но 

мы демократическая страна, которая 

решает свои интересы посредством 

диалога и выражает себя на выборах 

своих правителей», - заявил Сааб. 

 

Диосдадо Кабельо объяснил, что 

скрывается за гуманитарным 

каналом 
  

Диосдадо Кабельо сообщил, что за 

гуманитарным каналом, требуемым 

венесуэльской правой оппозицией, 

скрывается иностранное вторжение в 

Венесуэлу. 

«Вы знаете, что стоит за гуманитарным 

каналом? Вторжение, которое откроет 

двери для войск ООН (Организации 

Объединенных Наций) из 

«дружественных» стран, которые  

поселятся в Венесуэле, чтобы 

вторгнуться в нашу страну», - объяснил 

Кабельо в среду во время своей 

программы Кон эль марзо дандо №184 

(Con el Mazo Dando número 184), 

транслируемый Венесоланой де 

Телевисион (VTV). 

Он также отметил, что идеальным 

аргументом в пользу вторжения 

является «предполагаемый 

гуманитарный канал» и сообщил, что 

за требованием оппозиции находятся 

несколько друзей Хулио Борхеса 

президента разобщенной 

Национальной ассамблеи. 

  

Министр Мотта Домингес осудил 

новое нападение на 

электрическую систему страны 
  

Министр электроэнергетики Луис Мотта 

Домингес при телефонном включении с 

«Венесолана де Телевисион» осудил 

новый саботаж на электрическую 

службу, который произошел в штате 

Карабобо на электрической подстанции 

Гуапаро, расположенной в городе 

Валенсия. 

«Еще один новый акт саботажа за 11 

дней до выборов (...) они ищут способ 

навредить, хотят сохранить влияние в 

муниципалитете Валенсии, и они 

делают это через насилие», - сказал 

министр. 

Мотта Домингес сообщил, что после 

того, как огонь был под контролем, на 

место прибыли сотрудники 

Боливарианской национальной 

разведывательной службы (SEBIN), 

которые нашли инструменты, 

обрезанные провода и поврежденный 

забор, доказательства саботажа, 

который сильно ударяет по 

электрической службе страны. 

Тарек Эль Айссами: В 2018 году у нас 

будет, по желанию Бога и народа, 

переизбрание президента Мадуро 

Президент Боливарианской Республики Венесуэла Николас Мадуро будет добиваться переизбрания на второй срок в 2018 

году, объявил в среду его вице-президент Тарек Эль Айссами. 

«Великая победа, мы уже готовимся, у нас уже есть 18 губерний, у нас будет подавляющее большинство мэров, у нас уже 

есть Национальное учредительное собрание (НУС), и у нас будет, по желанию Бога и народа, переизбрание нашего брата 

Николаса Мадуро президентом Республики, заявил Эль Айссами во время встречи с активистами  социалистической партии 

(Psuv)  в штате Арагуа». 

«Это великое контрнаступление против государственного переворота, перед лицом террористического насилия, против 

экономической войны, против финансового преследования, против санкций Трампа. В 2018 году мы достигнем великой 

революционной победы», - повторил вице-президент. 
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Уильям Кастильо считает, что обнаруженный 

заговор в Citgo, является новой  

попыткой нефтяного переворота 

 

Заговор, обнаруженный в дочернем предприятии Petróleos de Venezuela (PDVSA), Citgo Petroleum Corporation, в котором 

участвуют шесть бывших руководителей высшего звена, может рассматриваться как вторая попытка нефтяного переворота в 

Венесуэле, заявил в среду вице-министр по Международным связям Уильям Кастильо. 

«Можно сказать, что то, что недавно было обнаружено в нефтяном поясе Ориноко, и в Citgo, может рассматриваться как вторая 

попытка нефтяного переворота в Венесуэле. Я не сомневаюсь, что это так», - заявил он. 

В эфире «Эль мундо ен конексион», в вечерней передаче новостей на «Венесолана де телевизион», он упомянул, что за этим 

заговором стоят претензий на лишение Citgo своих активов, это - корпоративные интересы, энергетические интересы 

Соединенных Штатов и корпораций мира, которые хотят воспользоваться ситуацией в Венесуэле, чтобы нанести удар и лишить 

нас богатств». 

 

Sundde будет контролировать 

согласованные цены в 1.536 

магазинах страны 

  

В эту среду представители 

Национальной инспекции по 

защите социально-

экономических прав (Sundde) 

находятся на Оптовом рынке 

«Коче», чтобы выполнить 

Интегральный план контроля 

согласованных цен, по 

поручению Президента 

Республики Николаса Мадуро. 

По словам генерала-полковника 

Алексиса Родригеса, 

командующего Оперативной 

зоной Интегральной обороны 

(ZODI) столицы, это 11 команд, 

состоящих из работников 

Sundde, Национального 

управления 

агропродовольственной 

деятельности (Sunagro) и 

Боливарианской национальной 

гвардии (GNB). 

Также, суперинтендант Уильям 

Контрерас подтвердил, что 

поручил надзор, инспекцию и 

проверку 23 основных сетей 

супермаркетов, которые 

составляют 1.536 магазинов на 

национальной территории, чтобы 

гарантировать, что они 

выполняют первые 

согласованные цены на такие 

продукты, как сахар, кофе, рис и 

другие. 

Рой Даса: Оппозиция выступает как 

«снайпер» против диалога и инициатив, 

направленных на экономическую войну 

 Член Национального Учредительного 

собрания Рой Даса выразил сожаление, 

что руководство венесуэльских правах, 

которые называют себя оппозицией, не 

сделало минимального жеста, чтобы 

осудить финансовую блокаду, 

навязанную правительством США, и 

даже не предлагает серьезных и 

конкретных предложений, чтобы 

противостоять последствиям 

экономической войны, во время их 

участия в диалоге с Национальным 

правительством. 

Мы должны достичь политических 

соглашений, и очень важно, чтобы был 

компромисс со стороны оппозиции, 

которая до сих пор действует как своего 

рода снайпер против какой-либо 

позитивной инициативы в отношении 

решения экономических проблем», - 

предупредил Даса во время интервью в 

программа «Пунто дэ энкуэнтро» с 

журналистам Татьяной Виллегас и 

Борсом Кастельянос на VTV. 

«Важное значение в диалоге 

заключается в том, чтобы он состоялся», 

- подчеркнул революционный член НУС, 

отметив, что этот процесс разговора и 

переговоров с политической оппозицией 

является важнейшим стратегическим 

предложением, которое президент 

Мадуро сделал в рамках 

всеобъемлющего, социально-

экономического и политического видения 

страны. И это требует серьезной 

оппозиции, которая позволяет понять 

национальное соглашение. 


